



Franz-Bobzien-Preis 2020 ausgeschrieben

16.07.2019

Die Stadt Oranienburg und die Gedenkstätte Sachsenhausen haben zum sechsten Mal den Franz-Bobzien-Preis ausgeschrieben. Ausgezeichnet werden Projekte in Brandenburg und Berlin, die in einem besonderen Maße zu Demokratie, Toleranz und Vielfalt beitragen.

Besondere Beachtung erfahren Projekte, die sich mit der Aufarbeitung des Nationalsozialismus in Deutschland auseinandersetzen und damit ein Zeichen gegen Rassismus und rechte Gewalt in unserer heutigen Gesellschaft setzen.

Bewerbungsschluss ist der 27. September 2019, das Preisgeld beträgt 3000 Euro.

[Flyer](#)

[Bewerbungsformular](#)

Mehr Informationen zum Franz-Bobzien-Preis gibt es auf der [Homepage der Stadt Oranienburg](#).

[Zurück](#)